

## Jahresbericht 2022

Zuhanden der 9. Hauptversammlung vom 20. Januar 2023 des Vereins Arneggerfest.

Geschätzte Vereinskameradinnen und Vereinskameraden

Im Jahr 2022 kehrte die Normalität wieder ein wenig zurück. Nachdem wir in den vergangenen zwei Vereinsjahren auf unser Fest aus Pandemiegründen verzichten mussten, durften wir anfangs Jahr endlich mit guter Hoffnung die Planung für das Fest 2022 in Angriff nehmen. Bereits im Februar trafen wir uns zur ersten Vorstandssitzung um die bevorstehenden Arbeiten zu planen. Die Standort-Wahl war für uns im vergangenen Jahr eine grosse Herausforderung. Ist doch der Dorfplatz in Arnegg momentan bis auf weiteres nicht als Festplatz nutzbar. Diverse Möglichkeiten in und um Arnegg wurden geprüft, bis wir uns entschlossen hatten, das Fest in Andwil durchzuführen und das obwohl nicht alle OK-Mitglieder ein gleich gutes Bauchgefühl hatten. War es doch nur schwer abzuschätzen, was die Festbesucher von diesem Standortentscheid halten.

Und so durften wir am 25. Juni 2022 bei strahlendem Sonnenschein die Gäste beim Schulhaus Ebnet in Andwil empfangen. Wiederum haben sich über 200 Kinder angemeldet um sich beim schnellsten Arnegger und Andwiler zu messen. Erstmals wurden die Läufe nicht auf dem harten und heissen Asphalt ausgetragen, sondern auf der weichen, kühlen Wiese. Auch die Familygames, welche auf dem Pausenplatz beheimatet waren, wurden wiederum sehr gut besucht.

Die Schattenplätze waren in diesem Jahr überall gesucht und die gemütlichen Stunden in den Beizlis und an der Sommerbar konnte man bei sehr angenehmen Temperaturen bis spät in die Nacht im Aussenbereich geniessen. Ab 19:00 Uhr sorgten dann die Pläuschler für Unterhaltung mit Musik und Tanz.

In Erinnerung wird mir jedenfalls die unheimlich gute Stimmung bleiben. Die Örtlichkeiten, das Wetter, die Gäste und die Musik zauberten eine Festatmosphäre auf den Platz, wie ich sie vorher selten an einem Arneggerfest gesehen habe. Die durchwegs positiven Rückmeldungen der Festbesucher-innen und der Beizlibetreiber an der Schlussitzung im September haben uns gezeigt, dass der Entscheid das Fest in Andwil durchzuführen, so schlecht nicht war.

Ich möchte mich bei dieser Gelegenheit beim gesamten OK, den Helferinnen und Helfer an der Sommerbar, dem Kinderschminken, den Familygames, und allen die sich in irgendeiner Art und Weise am Arneggerfest beteiligt haben recht herzlich bedanken für die geleisteten Stunden und die super Zusammenarbeit.

Für mich persönlich war es das letzte Fest als Vorstandsmitglied. Im August 2013 haben wir den Verein mit dem Ziel gegründet, das Arneggerfest am Leben zu erhalten. Wenn ich auf die letzten knapp zehn Jahre zurück schaue, dann habe ich das Gefühl, ist uns das mehr als gelungen. Wir haben aus dem Fest ein Anlass für Jung und Alt aus den Dörfern Arnegg und Andwil geschaffen. Ich bin stolz auf alles, was wir als Team zusammen erreicht haben und gebe die Aufgaben nun gern in jüngere Hände weiter.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'R. Thalmann', written in a cursive style.

Ricco Thalmann

Präsident, Verein Arneggerfest